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Zitat von Clubi 

Ab Montag fährt eine Club-Straßenbahn, lt. Radio Gong gerade!

Ja, tolle Sache, nur leider gibt es in Fürth keine Straßenbahnlinie, das wäre definitv das
Allerbeste?
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